

WARTA

Dua Baliho Ganjar Pranowo Terpasang di Billboard Jalan Menuju Pasar Sentral Belopa Luwu

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - LUWU.WARTA.CO.ID

Oct 8, 2023 - 09:46



Baliho Ganjar Pranowo bakal calon presiden Republik Indonesia tahun 2024 pada Billboard di Taman Selalu Bersama, Kelurahan Sabe, Kecamatan Belopa Utara, Masamba, Kabupaten Luwu, Provinsi Sulawesi Selatan.

LUWU- Tim relawan Ganjar Luwu melakukan pemasangan baliho Ganjar Pranowo bakal calon presiden Republik Indonesia tahun 2024 pada Billboard di Taman Selalu Bersama, Kelurahan Sabe, Kecamatan Belopa Utara, Masamba, Kabupaten Luwu, Provinsi Sulawesi Selatan.

Baliho depan belakang bertuliskan Ganjar Pranowo Presidenku 2024, berlatar putih peta Indonesia dengan tagline Ganjar Pranowo religius, amanah, berprestasi, merakyat dan anti korupsi.

Baliho dua sisi depan belakang Ganjar Pranowo terpasang di Billboard di Luwu terpantau sejak Sabtu (07/10/2023), posisi sudah terpasang berlokasi ditempat yang strategis, terang dan jelas terlihat oleh orang - orang yang melintas menuju ke Pasar Sentral Belopa tepat di Jalur dua jalan Kelurahan Sabe.



Tim relawan dari berbagai kelompok dan lapisan masyarakat terus bekerja dan mensosialisasikan sosok Ganjar Pranowo sang Balon Presiden dambaan Masyarakat Indonesia.

Jelas presentasinya, Ganjar Pranowo pernah menjadi anggota DPR RI dan Gubernur Jawa Tengah dua periode sehingga teruji dalam mengelola Pemerintahan tentunya.

Ganjar layak jadi presiden 2024, karena punya prestasi dan memiliki kepribadian yang religius mantu dari seorang kiai, merakyat dekat dengan masyarakat dengan sikap dan gaya yang sederhana, tentunya peduli dengan semua kalangan masyarakat.

Kenapa harus mendukung dan memilih Ganjar Pranowo, tentunya harus dipahami bahwa Ganjar Pranowo adalah seorang pemimpin dengan kepribadian yang sangat sederhana tetapi penuh dengan inovasi sehingga diharapkan bisa membawa Indonesia lebih maju.

Ganjar for presiden 2024 diusung oleh partai PDIP, PPP, Hanura dan Perindo.

(Luwu-red)